



Über 70 Jahre Südbahnhofmarkt freuen sich (v. l.) Vizebürgermeister Bernhard Baier, Anke Merkl (Magistrat), Trafikantin Karin Sabitzer und Thomas Denk (WK Linz).

Foto: Atadt Linz

Südbahnhofmarkt: Feier zum 70er

Großer zweitägiger Rummel mit Ausblick und Rückblick

LINZ — Mit seinen 49 Geschäften in Marktkojen und bis zu 90 Marktständen ist der Südbahnhofmarkt der am häufigsten frequentierte Frischemarkt in Linz. Heuer wird das 70-jährige Bestandsjubiläum groß gefeiert: Am 20. und 21. September wartet auf die Gäste zwischen 15 und 21 Uhr bzw. 9 und 15 Uhr ein buntes Festprogramm mit Musik und kulinarischen Köstlichkeiten. Ein Highlight ist die Ausstellung „70 Jahre

Südbahnhofmarkt“, die die Historie des mittlerweile unter Denkmalschutz stehenden Marktes von den Anfängen bis heute auf sechs Schautafeln zeigt. Mit dem Reinerlös des Festbieres, gebraut und spendiert von der Marktbrauerei, und dem Verkaufserlös des Jubiläumsstrudels wird das Teddyhaus der Herzkinder unterstützt. Damit sich Besucher — vor allem junge — auch in den nächsten 70 Jahren am Markt

wohlfühlen, wurde einiges getan: So etwa wurden in den vergangenen Jahren die Kojen modernisiert. „Eine neue smartphone-fähige Website für den Südbahnhofmarkt ist in Erarbeitung. Im Innenbereich werden neue ovale, bunte Sitzbänke zum Verweilen installiert. Zudem wird der Eingangsbereich des Marktes mit einem Willkommens-Portal attraktiviert“, so Vizebürgermeister Bernhard Baier.